

ABSTRAK

Fiqih Nururrahman. Upaya MGMP PAI Dalam Meningkatkan Kesiapan Guru Mengajar (Penelitian Di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan).

SMP Negeri 1 Kadugede merupakan salah satu SMP Negeri yang beralamat di Jl. Syeh Manglayang No. 11, Kelurahan Kadugede, Kecamatan Kadugede, Kabupaten Kuningan, Provinsi Jawa Barat. SMP Negeri 1 Kadugede memiliki tempat yang strategis sehingga menjadi salah satu dari empat gugus MGMP PAI SMP yang ada di kabupaten Kuningan. Oleh karena itu SMP Negeri 1 Kadugede terpilih untuk menjadi tempat kesekretariatan serta berlangsungnya kegiatan dari MGMP PAI SMP Gugus Kadugede Kabupaten Kuningan.

Permasalahan dan tujuan pokok penelitian ini adalah bagaimanakah serta untuk mengetahui: (1) Kesiapan guru mengajar di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan sebelum mengikuti MGMP PAI; (2) Upaya MGMP PAI dalam meningkatkan kesiapan guru mengajar di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan; 3) Faktor pendukung dan faktor penghambat upaya MGMP PAI dalam meningkatkan kesiapan guru mengajar di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan; dan 4) Kesiapan guru mengajar di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan setelah mengikuti MGMP PAI.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa keberhasilan Pendidikan Agama Islam banyak faktor yang mempengaruhinya. Salah satu faktor yang sangat berpengaruh adalah kesiapan guru dalam mengajar. Guru menjadi tokoh sentral yang berperan penting dalam keberhasilan dari sebuah pembelajaran. Penelitian ini menggunakan (1) pendekatan kualitatif dengan (2) metode deskriptif. (3) Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Untuk menganalisis digunakan (4) analisis data kualitatif dengan cara mereduksi data yang ada, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa: (1) Kesiapan guru mengajar di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan sebelum mengikuti MGMP PAI belum optimal; (2) Upaya MGMP PAI dalam meningkatkan kesiapan guru mengajar melalui pembahasan Penelitian Tindakan Kelas (PTK), penyusunan dan pembuatan contoh Penelitian Tindakan Kelas (PTK), diskusi permasalahan pembelajaran, analisis Kompetensi Inti (KI) / Kompetensi Dasar (KD) dan penyusunan silabus, penyusunan perangkat pembelajaran dan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), serta penyusunan kisi-kisi dan pembuatan soal; (3) Faktor pendukung upaya MGMP PAI dalam meningkatkan kesiapan guru mengajar yakni antusias guru PAI dalam mengikuti kegiatan MGMP PAI yang cukup tinggi, adanya review dan tindak lanjut di setiap pertemuan rutin, serta adanya sarana dan prasarana yang memadai. Adapun faktor penghambat yakni manajemen yang belum optimal, serta dana operasional yang belum memadai; dan (4) Kesiapan guru mengajar di SMP Negeri 1 Kadugede Kabupaten Kuningan setelah mengikuti MGMP PAI mengalami peningkatan dalam perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi pembelajaran. Disarankan kepada guru PAI untuk dapat lebih meningkatkan kreativitasnya seperti dengan menentukan serta menggunakan model dan metode pembelajaran yang tepat serta melakukan refleksi setelah pembelajaran.